



En el penúltimo día de competencia del 59 Festival Internacional de Cine de Cannes se presentó la cinta francesa *Quand j'étais chanteur* (*Cuando yo era cantante*), proyecto hecho al servicio de su estrella, Gérard Depardieu, quien interpreta a un cantante de salones de baile, especializado en temas melosos, que cae en una crisis porque se enamora de

una recién divorciada (Cécile de France). La otra cinta proyectada fue *Juventude em marcha* (*Juventud en marcha*), del portugués Pedro Costa, la cual no fue bien recibida por la crítica. En la imagen, Depardieu abraza a su cointérprete, durante la presentación del filme dirigido por Xavier Giannoli ■ Ap